

Liebe Mulsume,

wir danken Allah für alles was er uns Muslimen gegeben hat, insbesondere den Quran, das heilige Buch der Muslime. Es gab natürlich auch vorher heilige Schriften und alle haben gemeinsam zur Gottesfurcht aufgerufen. Das steht auch in der Sure Al Nisaa (4, 131) "Allah gehört (alles), was in den Himmeln und was auf der Erde ist. Und Wir haben bereits denjenigen, denen vor euch die Schrift gegeben wurde, und euch anbefohlen: Fürchtet Allah! Wenn ihr aber ungläubig seid, gewiß, so gehört Allah (alles), was in den Himmeln und was auf der Erde ist. Allah ist unbedürftig und Lobens würdig."

Die Schlussfolgerung ist, dass die Menschen mit der Schrift leben und sich danach richten sollen. So kann man folgendes lesen in Sure Al Zumar (39,17+18) "So verkünde frohe Botschaft Meinen Dienern, die auf das Wort hören und dann dem Besten davon folgen. Das sind diejenigen, die Allah rechtleitet, und das sind diejenigen, die Verstand besitzen." Allah will dass wir auch unseren Verstand einsetzen bzw. damit arbeiten. Die besten Wörter sind die Worte Allahs die direkt ins Herz der Menschen gehen, wie auch ins Herz unseres Prophet Mohammed (s). so steht es in Sure Al Shuaraa (26, 192) "Und er ist ganz sicher eine Offenbarung des Herrn der Weltenbewohner; (193) mit dem der vertrauenswürdige Geist herabgekommen ist (194) auf dein Herz, damit du zu den Überbringern von Warnung gehörst, (195) in deutlicher arabischer Sprache."

Der Quran unser heiliges Buch steht über allen Büchern dieser Erde, weil dies Allahs Wille ist. So steht in Sure Fussilat (41, 41) "Gewiß, diejenigen, die die Ermahnung verleugnen, nachdem sie zu ihnen gekommen ist. Es ist fürwahr ein wehrhaftes Buch, (42) an das das Falsche weder von vorn noch von hinten herankommt, eine Offenbarung von einem Allweisen und Lobenswürdigen." Allahs Worte zeigen uns den besten Weg den ein Mensch gehen kann.

In Sure Al Israa steht:(17, 9) "Gewiß, dieser Quran leitet zu dem, was richtiger ist, und verkündet den Gläubigen, die rechtschaffene Werke tun, daß es für sie großen Lohn geben wird." Unser Prophet Mohammed (s) wollte auch dass wir an dem Quran festhalten und mit ihm arbeiten sollen. So sagte er: "Ich habe euch 2 Dinge gelassen. Wenn ihr daran festhaltet werdet ihr nie den falschen Weg gehen, diese Dinge sind das Buch Allahs und die Sunna."

Was bedeutet an dem Quran festhalten und mit ihm arbeiten?

Es bedeutet den Quran zu lesen, ihn auswendig zu lernen und ihn rezitieren und dies immer wieder!

Dies bedeutet aber auch, dass wir nach dem Quran handeln müssen und versuchen sollten diese hohe Moral auch anzunehmen und in unser tägliches Leben umzusetzen. Z.B. Das Streben nach Einigung in unserer Ummah.

Den Quran sollten wir auch an andere Menschen auf eine gute Art und Weise weitergeben oder lehren. Der Prophet Mohammed (s) sagte: "Der Bessere von Euch ist derjenige, der den Quran lernt und lehrt."

Liebe Muslime,

wenn wir uns mit dem Quran beschäftigen (was unsere Pflicht ist) so belohnt Allah dies auch. Unser Prophet Mohammed (s) sagte: "Wer einen Buchstaben aus dem Buch Allahs liest der bekommt Hassanat (Belohnung) und jede Hassanah zählt das 10 fache. Ich sage nicht Alef Lam Mim als einen Buchstaben sondern Alef ist ein Buchstabe genauso wie Lam und Mim."

Durch den Quran kommen wir inschallah ins Paradies. Unser Prophet Mohammed (s) sagte dazu: "Den Quran lesen und rezitieren wie du dies in deinem Leben gemacht hast. Dein Platz ist dort wo du die letzte Ayah gelesen hast."

Im Quran stehen Dinge, die mit hoher Moral geschrieben wurden mit denen wir uns schmücken sollen: Halal und Haram sind den meisten klar und bekannt. Amana ist wichtig und dass das wir nicht lügen sollen. Mit den Augen nicht in die falsche Richtung schauen und anderes, was eigentlich von jedem Mensch verlangt wird.

Mit dem Quran kommt auch das Glück in die Familie. Abu Huraiah sagte: "Wenn in einem Haus Quran gelesen wird dann wird Allah die Engel dort hinschicken und die Teufel (Schaitan) verlassen das Haus. Außerdem wird es dort viel Baraka /Khair (Vermögen) geben. In ein Haus in dem kein Quran gelesen wird kommen die Teufel hinein und die Leute dort werden sich streiten.

Das Herz eines Menschen das für den Quran nichts empfindet ist wie ein verlassenes Haus, es hat also keinen Nutzen. Der Quran ist die Heilung für die Menschen, dies steht auch in Sure Al Israa (17, 82) "Und Wir offenbaren vom Quran, was für die Gläubigen Heilung und Barmherzigkeit ist; den Ungerechten aber mehrt es nur den Verlust."

Wir bitten Allah dass wir immer mit dem Quran arbeiten und uns hilft immer Quran zu lesen und uns davon nicht ablenken zu lassen.